



Inicio / BLU360 / Santanderes / Santandereanos piden al presidente Petro la dirección de Cormagdalena y representación en Ecopetrol

Santandereanos piden al presidente Petro la dirección de Cormagdalena y representación en Ecopetrol

En una carta firmada por congresistas, diputados, alcaldes y empresarios de Santander piden ayuda al Gobierno Nacional.



Ecopetrol Foto: Ecopetrol

Por: Redacción BLU Radio Santander | 26 de Agosto, 2022



El pasado 23 de agosto fue enviada desde Bucaramanga una carta al presidente Gustavo Petro para solicitarle que tenga en cuenta a los santandereanos en la dirección de Cormagdalena y Ecopetrol.

Congresistas, diputados, alcaldes y empresarios de Santander, señalan en los 11 párrafos de la carta al mandatario que la región "contribuye al desarrollo social, energético y económico del país"

Nuevos dirigentes de Santander se suman a la solicitud al gobierno nacional [@petrogustavo](#) de tener representatividad del departamento en la dirección de [@Cormagdalena](#) y la Junta directiva de [@ECOPETROL_SA](#)

Descarga la carta completa aquí <https://t.co/rrNmQUHVPM>
pic.twitter.com/wvpgMxJxgO

— Prosantander (@pro_santander) August 24, 2022

Lo más reciente

Salud Hace 2 minutos

- 1 La fiebre del tomate, una nueva enfermedad en niños que alera a la India

Economía Hace 13 minutos

- 2 Precio dólar hoy: la cotización de la divisa disminuye

Nación Hace 18 minutos

- 3 "Amenazaban la salud por los hongos": alcalde de Pensilvania, Caldas, justifica quema de libros

Santanderes Hace 18 minutos

- 4 Familiares de mujer que murió por ladrones que la tumbaron de la moto para robarla piden justicia

Nación Hace 25 minutos

- 5 Presidente Petro dice que Guardia Presidencial debe ser "primera línea de defensa de la democracia"

Para el presidente de la Asamblea de Santander, Mauricio Mejía, "el departamento ha perdido **representatividad**" con el paso de los años.

"La sede de Cormagdalena debe regresar a Barrancabermeja. También un santandereano debe estar en la junta directiva de Ecopetrol **para mejorar las inversiones de la empresa en el departamento**, donde existen aún zonas de extrema pobreza", señaló Mejía Abelló.

El alcalde de Bucaramanga, Juan Carlos Cárdenas, manifestó que es importante que el Gobierno Nacional avance en los proyectos de conectividad entre Bucaramanga, Cúcuta y Barrancabermeja, "**para la inminente integración económica nuevamente con Venezuela**".

Tras importante reunión con el [@MinTransporteCo](#) Guillermo Reyes, se estableció fijar como sede principal de [@Cormagdalena](#) a Barrancabermeja y la revisión de su junta directiva; esto generará sin duda mayores oportunidades y desarrollo a todas y todos los santandereanos.

pic.twitter.com/Ugx1Szsc7o

– Juan Carlos Cárdenas (@JCardenasRey) August 23, 2022

Los congresistas, empresarios, industriales y alcaldes de Santander **invitaron al presidente Gustavo Petro a Barrancabermeja** para realizar un consejo de gobierno.

Relacionados

BLU360

Santander

Cormagdalena

Barrancabermeja

Universidad Industrial de Santander

Economía

Ecopetrol

Gustavo Petro

✓ Síguenos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Vea también:

Santanderes Hace 2 horas

Capturan a tres motoladrones que robaban celulares en Bucaramanga

Santanderes Ago 26

Mueren dos hombres en ataques de sicarios en Barrancabermeja, Santander



Santanderes Ago 26

Atacan al Ejército con explosivos en el Catatumbo, zona donde esperan al presidente Petro



Santanderes Ago 25

Contraloría profirió 14 fallos con responsabilidad fiscal por \$1.533 millones en Santander

Santanderes Ago 25

Brujo en Santander se aprovechó de los datos que le daban sus clientes para extorsionarlos

Santanderes Ago 25

Entrenador acusado de abuso sexual a deportistas no ha ido a cárcel por posibles problemas mentales

MANTENTE CONECTADO



RED DE PORTALES

Juegos Panamericanos Junior
Últimas Noticias del Mundo
Noticias de deportes
Noticias de los Famosos

SECCIONES

Programas de Blu Radio
Podcast para escuchar
Noticias deportivas
Noticias de economía

LEGAL

Condiciones de acceso a la red
Responsabilidad corporativa
Política de tratamiento de la información
Política de cookies

Descargue nuestra APP

Paute con nosotros



Santanderes Ago 25

Contraloría profirió 14 fallos con responsabilidad fiscal por \$1.533 millones en Santander

Santanderes Ago 25

Brujo en Santander se aprovechó de los datos que le daban sus clientes para extorsionarlos

Santanderes Ago 25

Entrenador acusado de abuso sexual a deportistas no ha ido a cárcel por posibles problemas mentales

MANTENTE CONECTADO

